

Maria Königin – Kurz notiert

- Zu ihrem **Neujahrsempfang** am Beginn des Kirchenjahres lädt die Gemeinde Maria Königin wieder zum **1. Adventssonntag** in das Gemeindehaus ein – wie gewohnt nach der **10:30-Uhr-Messe**. Die Jugend wird sich um die Kinderbetreuung kümmern.
- Die Gestaltung des Gemeindehauses macht Fortschritte. Einige der Überlegungen der kleinen Arbeitsgruppe sind bereits umgesetzt worden.
- Im Rahmen der bundesweiten 72-Stunden-Aktion „Uns schickt der Himmel“ wurde der Garten hinter dem Gemeindehaus durch unsere KjG erneuert.
- Die KjG (Katholische junge Gemeinde) hat eine neue Pfarrleitung; ihr gehören Viktoria Schuh, Rebekka Schuh, Eva Müller (Geistliche Leitung), Felix Schirp, Fabian Skraba und Johannes Dissmann an.
- Der scheidende Gemeinderat hat das **Gemeindefest 2014** auf das erste Wochenende nach den Sommerferien terminiert, also auf den **23./24. August**, und damit auch in die unmittelbare Nähe unseres Patronatsfestes Maria Königin. Der Erlös des diesjährigen Gemeindefestes lag übrigens bei knapp 3350 €.
- „Echte“ **Schoko-Nikoläuse** können Sie in Maria Königin am **23./24. November** vor und nach den Gottesdiensten erwerben.



Die Sternsinger kommen!

In der Gemeinde Maria Königin werden die Sänger **von Freitag, 3. Januar bis Sonntag, 5. Januar** unterwegs sein. Alle Kinder und Begleiter freuen sich auf offene Türen.

- Am **29. November** lädt die Gemeinde alle Kinder und Erwachsenen zur alljährlichen **Adventswerkstatt** ein. Es wird wieder Adventliches gebastelt und für Kaffee und Waffeln ist gesorgt, gestartet wird **um 16:00 Uhr**.
- Zum **Adventsfenster** in Gevelndorf, vor dem Eingang des Gemeindesaales, am Freitag, den **13. Dezember um 19:00 Uhr**, sind alle herzlich eingeladen.
- „Im Reich der Wikinger“ ist die **Sommerferienfreizeit** der KjG überschrieben, zu der Kinder und Jugendliche zwischen 9 und 17 Jahren für zwei Wochen nach Skandinavien eingeladen sind. **SCHWEDEN 2014** dauert **vom 2. bis zum 16. August** und kostet 400 € für KjG-Mitglieder und 420 € für sonstige Teilnehmer.
- Auch 2013 übernimmt St. Medardus im Ewigen Gebet des Bistums Essen die sechste Kalenderwoche: am Mo., 3.2. in Maria Königin – am Mi., 5.2. in St. Hedwig; hier ab 17 Uhr wieder als Meditativer Tanz.



Foto: Sabine Drawer

Die „Neuen“

Über einen guten Zuwachs an Messdiener/innen kann sich die Gemeinde Maria Königin freuen. Zu den „Neuen“ gehören:

Viktoria Alija, Pasqual Bulla, Lara-Marie Hasek, Maximilian Heinz, Franziska Hidalgo, Hendrik Höh, Lotte Köster, Jenny Kolpok, Felix Löwen, Julia Maletz, Lukas Malzer, Marlon Pomorin, Melina Pomorin, Anna Schlüchting, Niklas Susek, Sophie Wagner, Veronika Wagner